

まちの話題

話題・情報は、企画課へ

TEL 76-0212 FAX 76-0222
eメール yazu-kikaku@town.yazu.tottori.jp

叙勲 瑞宝単光章

令和5年秋の叙勲において、元八頭町消防団長の佐々木憲治さん（坂町）が瑞宝単光章を受章されました。

佐々木さんは昭和52年4月から旧船岡町消防団に入団、平成17年の市町村合併後は、平成19年から八頭町消防団副団長、21年から団長として要職を務められ、25年3月の退団までの36年間の永きにわたり、消防防災の発展に寄与されました。

心よりお祝い申し上げますとともに、今後も町勢の発展のため、ますますのご活躍をお祈り申し上げます。



瑞宝単光章を受章された佐々木憲治さん

令和5年度鳥取県優秀経営農林水産業者県知事表彰を受賞



県知事表彰を受賞された
矢山光代さん

鳥取県の農林業の発展に功績のあった方として、矢山光代さん（池田）が鳥取県知事表彰（未来を担う青年農林水産業者）を受賞されました。

矢山さんは、2年間父から梨栽培を中心とした親元就農研修を受け、令和2年5月に農業経営を継承し経営主となりました。その後は「健康に良い環境で梨作りを楽しむ」を信条に、早生と晩生品種の組み合わせによる農繁期のピーク分散対策や作業場の3S（整理・整頓・清掃）、新甘泉など高収益品種の新植等を行い、収益性向上や作業省力化に積極的に取り組んでおられます。

また、八頭果樹新規就農研究会や八頭郡農業女子会に積極的に参加し、日々栽培技術の向上や仲間づくりに励んでおられます。

今後も八頭町農業の発展に貢献していただくとともに、このたびの受賞を心よりお祝い申し上げます。

ビーフリー(株)から簡易無線機20台寄贈

ビーフリー株式会社（倉吉市・代表取締役社長永田正一）から10月24日（火）、八頭町に簡易無線機20台を寄贈いただきました。

同社は、平成7年に創業。隼Lab.にも事務所を構え、無線通信技術の分野で社会貢献しております。

永田社長は、毎年隼駅まつりの運営に関わる中で、規模の拡大とともに無線機が不足し、炎天下を走るスタッフを目的の当りにしたことが寄贈のきっかけとし、「隼駅まつりのみならず、八頭町の各種事業にも役立ててもらい、円滑な運営の一助になれば」と話されました。

吉田英人町長は「コロナ禍が明け、多くの事業が実施されているので、有効に活用させていただきたい」と感謝の意を述べました。



吉田町長に簡易無線機を手渡す
永田代表取締役社長（右）